

que no había cometido más delito que el de tener una bella sobrina.

La autoridad judicial que conozca de este asunto, debe portarse inflexible y severa, á pesar de las personalidades que en él intervengan. El escarmiento será provechoso, especialmente para ese Partido de Mapimí que se distingue por la ausencia de las garantías individuales.

Felicitemos cordialmente á nuestro estimado colega *La Evolución* por su actitud noble y resuelta. Entre los deberes de la prensa honrada está el de rasgar el velo de todas las infamias, y principalmente cuando esas infamias se cometen por autoridades que descienden de su sitial para confundirse con el foragido.

Inútil nos parece decir á nuestro colega que estamos á sus órdenes para llevar á la lucha nuestro exiguo contingente.

Una comunicación.

Participamos á Uds. que ayer se reunió un grupo de ciudadanos de las diversas clases sociales, en la casa número 14 de la calle cerrada de Jesús María, con el fin de fundar la Convención Jalisciense «Resurrección Liberal,» y emprender pacíficamente y dentro de la Ley, la propaganda doctrinaria de los verdaderos principios liberales, democráticos y republicanos, contenidos en nuestra Carta fundamental promulgada el 5 de Febrero de 1857.

La Mesa Directiva de la expresada Convención, quedó formada de la manera siguiente:

Presidente, C. Félix L. Maldonado.—Vice-Presidente, C. Lic. Eduardo E. Medina.—Tesorero, C. Joaquín Montenegro.—Secretario, C. Joaquín Gutiérrez Hermosillo.—Sub-Secretario, C. Lic. Arnulfo M. Villaseñor.

VOCALÉS PROPIETARIOS:

1º, C. Manuel Cambre.—2º, C. Lino Suárez.—3º, C. Manuel Cerda Luquín.—4º, C. David T. Gómez.—5º, C. Eucario G. Madrigal.—6º, C. Dr. Pedro Valdivia.

VOCALÉS SUPLENTES:

1º, C. Jesús María Flores.—2º, C. Espiridión García.—3º, C. E. Delgadillo Gutiérrez.—4º, C. Heriberto Flores.—5º, C. Evaristo G. Rivera.—6º, C. Lic. Salvador Brambila y Sánchez.

Lo comunicamos á la docta redacción de ese interesante semanario, enviándoles á la vez á sus denodados campeones, una sincera manifestación de nuestra distinguida consideración y aprecio.

Patria, Constitución y Reforma.—Guadalajara, Abril 26 de 1901.—FÉLIX L. MAL-

DONADO, Presidente.—JOAQUÍN GUTIÉRREZ HERMOSILLO, Secretario.—A los CC. RR. del semanario «REGENERACION.»—México.

Vemos con gusto, que por todo el país se organizan nuevas agrupaciones liberales, y que no obstante las inicuas persecuciones que la tiranía ejerce contra los ciudadanos que reclaman sus derechos, surgen á la lucha nuevos campeones dispuestos á combatir por los sagrados principios liberales, que hoy pisotea el despotismo.

Deseamos á la Convención Jalisciense «Resurrección Liberal,» el mejor éxito en su patriótica empresa, y al felicitar á sus iniciadores por su civismo, felicitamos al gran partido liberal porque sus adeptos no desmayan, sino que se multiplican á despecho del absolutismo.

Al saludar á la naciente agrupación «Resurrección Liberal,» nos es grato poner REGENERACION á sus respetables órdenes.

CONVOCATORIA

A LAS DAMAS Y JOVENES
LIBERALES DE AMBOS LAREDOS.

Era justo y por eso ha sucedido así; la luz de la razón pugnando por descorrer el velo del nebuloso ayer, ha comenzado á alumbrar los antros donde el error se refugiaba, é hiriendo los párpados cerrados de los dormidos los ha despertado, les ha dado energía, fuerza y valor, para protestar enérgicamente contra los errores clericales y sus innumerables abusos; pidiendo, una vez más, y buscando como todos los héroes mexicanos que han sellado con su sangre sus doctrinas, la manera de progresar en la vida.

La juventud es la edad más hermosa de la humanidad, es una actividad constante é incansable, es la fuerza indomable, es el porvenir de la patria que hoy se levanta reclamando sus derechos y que debe unirse para defender, sostener y propagar sus principios liberales; y esa juventud entusiasta y patriota, esa juventud que siente hervir en sus venas las doctrinas del bendito Juárez y de otros tantos mexicanos liberales y librepensadores; esa juventud en cuyo cerebro anidan los ideales más santos de adelanto, de progreso y de perfección. ¿Por qué permanece insensible y sorda á la voz de la razón? ¿Por qué no se reúne formando Clubs para propagar y sostener los principios liberales que defiende? ¿Es miedo quizá? ¡Miedo! ¿Y de qué? No es por ventura justa, grandiosa y noble la